

# 希望の花

第40号（平成27年7月10日）  
兵庫県立視覚特別支援学校 発行  
〒655-0884 神戸市垂水区城が山4-2-1  
TEL 078-751-3291  
<http://www.hyogo-c.ed.jp/~kenritsu-svn/>



## 弁論大会

6月4日（木）に校内弁論大会が行われました。当日は、中学部から2名、高等部から5名の弁論発表がありました。それぞれ、自分の体験談や将来の夢などを大きな声で発表してくれました。結果は、普通科1年の村沢さんが1位、普通科2年の漣さんが2位、専攻科理療科2年の中田さんが3位となりました。この中から、村沢さんと漣さんが6月18日（木）に、奈良で行われた近盲弁論大会に出場しました。近盲大会にむけても日々練習を重ね、すばらしい発表をしてくれました。

## 市立盲学校と交流しました！

6月9日、元気に神戸市盲に向かって出発しました。今年の交流は、3グループに分かれての交流です。幼稚部は、一緒にダンスや手あそびをしてお友だちや先生の名前を呼び合いました。重複学級は、ヨガクラブの先生とゆっくりしたヨガの動きにチャレンジしながら交流しました。単一学級は、市盲のお友だちの進行に合わせての自己紹介ゲームや玉入れゲームで盛り上がりました。市盲の給食を、普段よりたくさん食べた児童もいました。来年は、本校で交流することを約束して帰りました。



## 近盲野球 準優勝！

6月10日（水）、和歌山県で行われた第62回近畿盲学校野球大会に、和歌山県立盲学校野球部10名と本校野球部5名の連合チームで出場しました。一回戦は、福井に12対3と快勝！準決勝は前年度優勝校の大阪府に8-7でサヨナラ勝利！決勝戦は大阪市と対戦し大差で負けましたが、和歌山・兵庫の連合チームは、みごと準優勝を果たすことができました（笑）！！また、個人賞として専理3の横田翔さんが敢闘賞を受賞しました。

## 部活動紹介

家庭科部	陸上部	卓球部	バレー部
7名の部員で、牛丼やクッキー作りなどの調理をしたり、文化祭の展示に向けて、作品を製作したりしています。 興味のある方は、ぜひ見に来てください。	陸上部は、主に月・火・木曜日に活動し、部員それぞれが、記録更新や体力向上といった自身の目標に向かって取り組んでいます。ぜひみなさん一緒に走りましょう！	卓球は、パーンというピンボールの音がとても心地よいです。毎年、近盲大会では白熱した試合が展開されています。今年は1月に奈良で大会が予定されています。	フロアバレーボールは1チーム6人で行い、ボールがネットの下を通過するよう打ち合うゲームです。9月末の近盲大会（滋賀）に向けて練習しています！
水泳部	パソコン部	美術部	茶華道部
本年度は、中学部6名、高等部5名の11名で活動しています。今年は福井県で大会があります。部員一同、自己ベスト更新を目指して頑張ります。	第2コンピューター室で、個別に目標を決めて文字入力、ワープロ操作、インターネット検索など、パソコンを活用する練習をしています。	部員は6名で原則毎週火曜日か木曜日が活動日です。「文化祭」「みんなのアート展」等学校の内外で発表する作品を制作します。入部希望は随時です。	本年度は、中学部1名、高等部2名の3名で活動しています。流派は裏千家です。日々の活動で作法や点て方を学び、文化祭のお茶席で披露します。
放送部	柔道部	野球部	音楽部
放送部は、お昼の放送や発声練習、行事での司会進行などを行っています。高等部の部員は放送コンテストに向けた練習も行います。	柔道はいろんな部活の合間を見つけて細々と楽しく活動しています。体力の向上と合わせて礼儀作法も身につけられるよう心掛けています。	他校野球部との合同チームや本校生徒・教員の合同など、いろいろなかたちで10名のチームをつくり、近盲大会や兵庫県大会で優勝を目指しています！	現在、部員は、13名です。活動は、原則、火曜日と木曜日です。現在、音楽室で「怪獣のバラード」という合唱曲を楽しく練習しています。